

*«Informe de la camarada María del Carmen Azancot, Jefe de Sevilla.»*

Se organizó la Sección Femenina el 20 de noviembre de 1935. Ya aquellas Navidades empezamos a recaudar para los presos por todas las tiendas y casas particulares; éramos entonces solamente tres afiliadas.

Desde diciembre del 35 fueron varios los camaradas que cayeron en las calles. La Sección Femenina atendía a los heridos, llevándoles cuanto necesitaban y enterándoles de todo cuanto pasaba en la calle, y dos veces por semana íbamos a la cárcel para acompañar a los presos. Además del tabaco y otras cosas les llevábamos medallas de la Virgen de los Reyes, con el Yugo y las Flechas grabados detrás.

Empezó a aumentarse la Sección Femenina después del discurso de José Antonio en el Frontón Betis en diciembre del 35. En aquel mitin

seis camaradas uniformadas pidieron para nuestros presos. Desde entonces intensificamos la propaganda por todas partes y empezaron a organizarse nuevas Secciones Femeninas en las provincias.

El día 11 de junio del 36 fué encarcelada María Azancot por gritar «¡Arriba España!», mientras las demás cosíamos los brazaletes rojos y negros con el yugo y sólo tres flechas, que debían ponerse los camaradas el día del Movimiento, porque sabían los Jefes que los comunistas, enterados de que esos brazaletes iban a ser nuestro distintivo, pensaban lanzarse a la calle con otros iguales para confundir a la gente; pero los de ellos tenían las cinco flechas.

En casa escondimos siempre todo, propaganda, armas y cuanto hizo falta; algunas veces para trasladarnos de un sitio a otro teníamos que llevarlas en un coche de niño para que no sospechara la policía...»

